

Hoy, en el debate de una moción de los populares en el Senado

El PP afirma que Europa ha dejado al descubierto “las vergüenzas del Gobierno” por rebajar las penas de malversación

- Javier Márquez asegura que el motivo esgrimido por el Ejecutivo, homologar este delito con los países europeos, “es una mentira más del Sr. Sánchez”
- “¿Cómo justifica el PSOE que nos alineamos con otros países avanzados del entorno si en ellos la administración desleal se castiga?”
- Resalta que esta rebaja de penas, junto a la supresión del delito de sedición y de referéndum ilegal, “demuestra que Sánchez y el PSOE anteponen sus intereses partidistas y sus sillones a los valores democráticos”

10 de mayo de 2023.- El senador del Grupo Parlamentario Popular, **Javier Márquez**, ha afirmado que la Comisión Europea ha dejado al descubierto “las vergüenzas del Gobierno” por rebajar las penas de malversación, al tiempo que ha denunciado que el motivo esgrimido por el Ejecutivo, homologar las penas de este delito con los países europeos, “es una mentira más del Sr. Sánchez”.

“¿Cómo justifica el PSOE que rebajar las penas por malversación es una medida necesaria para homologarnos con Europa, cuando en Europa están pidiendo exactamente lo contrario, subirlas a un mínimo de 5 años? ¿Cómo justifica el PSOE que nos alineamos con otros países avanzados del entorno si en ellos la administración desleal se castiga?”, ha insistido Márquez.

Así se ha dirigido el senador popular a la bancada socialista durante el debate de una moción del PP, rechazada en el Pleno de la Cámara Alta, en la que insta al Gobierno a rectificar los tipos y las penas del delito de malversación en la Ley Orgánica 10/1995, del Código Penal, tal y como refleja la propuesta de la Comisión Europea de 3 de mayo de 2023; aumentando las sanciones y armonizando nuestra legislación con la del resto de países europeos.

“El motivo de Sánchez para la modificación exprés del Código Penal, suprimiendo los delitos de sedición y de referéndum ilegal, y rebajando las penas por malversación, era contar con el voto de ERC para la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado. El mismo Junqueras lo dijo”, ha aseverado Márquez.

Además, el senador del PP ha asegurado que la rebaja de las penas del delito de malversación, junto a la supresión del delito de sedición y de referéndum ilegal, “demuestra que Sánchez y el PSOE anteponen sus intereses partidistas y sus sillones a los valores democráticos que nos hemos dado los españoles”.

“Al disminuir las penas en el delito de malversación de caudales, ustedes se han reído de los ciudadanos, de la justicia y de las instituciones democráticas que deben proteger los intereses de la sociedad”, les ha dicho a los socialistas, tras lo que ha remarcado que Europa tiene razón cuando pide todo lo contrario, aumentarlas.

EL GOBIERNO BENEFICIA A LOS DELINCIENTES

Así mismo, Javier Márquez ha reprochado al Gobierno que “rebajar las penas en el delito de malversación de caudales públicos sólo beneficia a los delincuentes y perpetúa la impunidad”, cuando, en su opinión, “si aumentamos las penas estamos enviando un mensaje claro a los ciudadanos de que este tipo de delitos no se van a tolerar”.

A continuación, el dirigente del PP ha subrayado que “cualquier persona con sentido común sabe que malversar dinero público es corrupción; ustedes están tan alejados de la sociedad que se ríen en la cara de la gente”, les ha recriminado a los senadores socialistas.

Por último, Javier Márquez ha recordado que Europa, en su propuesta del 3 de mayo, ha dicho que “a los malversadores hay que subirles las penas, no bajarlas por ser socios y amigos”, tras lo que se ha referido a “la legión” de corruptos: “Chaves, Griñán, Vallejo, Junqueras, Turull, Bassa, Romeva, y otros casos de corrupción como los ERES de Andalucía o el Tito Berni, cuyo mediador denuncia a Darías y hoy a Abalos, o al hermano de Ximo Puig”, ha concluido.

